



Haralds kleiner Reiseführer

WÄ¼rzburg

Allgemeines:

- Würzburg hat eine relativ hohe Kneipendichte.
- Der hier angebaute Wein braucht keinen Vergleich mit irgendeinem anderen Anbaugebiet zu scheuen. Sehr lecker.
- Man kann das Auto eigentlich stehen lassen. Alle Hauptsehenswürdigkeiten (ausser dem Kulturspeicher vielleicht) sind per Pedes erreichbar.

Sehenswürdigkeiten:

- Bedarf eigentlich keiner Erwähnung, aber trotzdem: Die Residenz ist eine Wucht! Das Fresko von Tiepolo, der weisse Saal und als Höhepunkt der Führung der Spiegelsaal sind schon sehr imposant! Im Eintrittspreis (5?) ist auch eine recht nette Führung enthalten.
- Die Burgführung auf Marienberg ist sehr nett.
- Falls man sich auch für moderne Kunst interessiert sollte man sich den Kulturspeicher nicht entgehen lassen. Sehr interessante permanente Sammlung konkreter Kunst nach 1945.
- Die Kirchen sind von aussen schöner als von innen!
- Sehr schöne Ausblicke auf die Stadt vom Weg zum Marienberg
- Käppele ist nett, aber kein unbedingtes Muss.

Hotels/Restaurants/Kneipen in Würzburg

Hotel

Hotel Strauss Bewertung:2

Strasse: Juliuspromenade 5 Viertel: Telefon: 0931/ 3057-555

Kommentar:

Recht gut gelegenes Hotel mit eigenen Parkplätzen.
Zimmer recht gross und angenehm.
Gutes Frühstücksbuffet.

Kneipe

Cafe Klug Bewertung:3

Strasse: Peterstr. 12 Viertel: Telefon:

Kommentar:

Eine etwas abgestürzte, aber ganz nette Kneipe.

Restaurant

Bacchus Stuben Bewertung:1

Strasse: Leistenstr. 6 Viertel: Telefon: 0931 / 88 37 39

Kommentar:

Sehr leckeres Essen in einem gemütlichen, kleinen Restaurant etwas ausserhalb (fussgehnähe) der Altstadt.
Aufmerksame Bedienung.
Gute Weinkarte.

Backöfele Bewertung:2

Strasse: Ursulinergasse 2 Viertel: Telefon: 0931 / 5 90 59

Kommentar:

Sehr urige Wirtschaft.
Der Innenhof wurde überdacht und ist eigentlich nur mit Kerzen beleuchtet.
Recht gute fränkische Küche und gute Bedienung.

Sehr gute Weinkarte!

Wirtschaft

Biergarten Marienberg Bewertung:2

Strasse: In der Feste Marienberg Viertel: Telefon:

Kommentar:

Sehr schön gelegener Biergarten, um nach dem Aufstieg auf die Feste den Flüssigkeitshaushalt wieder auszugleichen.

Schöner Blick auf die Stadt.
